

Presidente boliviano critica a gobierno ecuatoriano por salirse del ALBA-TCP



La Paz, 27 ago (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, criticó la decisión del gobierno ecuatoriano de retirarse del bloque integracionista Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

'Lamentamos decisión del gobierno ecuatoriano de retirarse del ALBA, dando la espalda a la integración de la #PatriaGrande', indicó el primer mandatario en la red social Twitter.

'Sin embargo, los miembros del bloque seguiremos luchando por la soberanía y unidad de América Latina, aunque algunos gobiernos traicionen decisiones de sus pueblos', agregó Morales.

El canciller de Ecuador, José Valencia, anunció hace tres jornadas, durante una rueda de prensa realizada en el Palacio de Carondelet, que su país se retiraría del bloque regional.

El ALBA-TCP es una plataforma de integración de los países de América Latina y el Caribe surgida en diciembre de 2004. Ecuador era miembro activo de ese mecanismo desde junio de 2009.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/169993-presidente-boliviano-critica-a-gobierno-ecuatoriano-por-salirse-del-alba-tcp>



Radio Habana Cuba